

Einladung zur ersten kinderärztlichen Fortbildung des Jahres 2019

**Hat die UN-Kinderrechtskonvention eine Bedeutung
für die Kindermedizin in Deutschland?**

Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin · 79106 Freiburg · Mathildenstr. 1 · Telefon 0761 270-45060

**Wir wünschen Ihnen ein frohes und gesundes neues Jahr
und freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit in 2019.**

3 Fortbildungspunkte sind bei der LÄK Baden-Württemberg beantragt.



**Sehr geehrte Frau Kollegin,
sehr geehrter Herr Kollege,**

zur ersten kinderärztlichen Fortbildung mit Neujahrsempfang des Jahres 2019 laden wir Sie herzlich ein!

Mit den Praxispädiatern aus Südbaden sowie Kolleginnen und Kollegen der Kinderkliniken Baden-Baden, Basel, Karlsruhe, Konstanz, Lörrach, Offenburg, Singen, Villingen-Schwenningen und den beiden Freiburger Kinderkliniken wollen wir gut in das neue Jahr 2019 starten.

Mit freundlichen Grüßen
Ihre

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'C. Niemeyer'.

Prof. Dr. Charlotte Niemeyer
Sprecherin des Zentrums für Kinder- und Jugendmedizin

Hat die UN-Kinderrechtskonvention eine Bedeutung für die Kindermedizin in Deutschland?

Prof. Dr. Christoph Klein

Direktor Dr. von Haunersche Kinderspital
Ludwig Maximilians Universität

Ort: Großer Hörsaal,
Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin
Zeit: Mittwoch, 09. Januar um 18.30 Uhr
anschließend Empfang im Foyer

Berufsverband der Kinder- und Jugendärzte
Kinderkrankenhaus St. Hedwig
Zentrum für Kinder- und Jugendmedizin Freiburg

Dr. Roland Fressle
Prof. Dr. Ute Spiekercötter
Prof. Dr. Charlotte Niemeyer